

"Con este Acto de Grado el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" da un paso más en la preparación del talento humano de calidad para el Sistema Público Nacional de Salud (SPNS). Estamos graduando 40 participantes en cinco especialidades autorizadas por el Consejo Consultivo Nacional de Postgrado, y procedentes de siete estados del país; otro logro de esta Revolución, el llevar a cada estado esta formación en salud pública, así lo expresó Tulia Hernández, directora Ejecutiva del IAE, en el marco del Acto Solemne de conferimiento de título, realizado el 22 de noviembre en la sede principal del IAE.

Puntualizó Hernández que "nosotros contribuimos anualmente con un promedio de 2.000 estudiantes en el área de Postgrado y más de 5.000 en otros Cursos no Conducentes a Título Académico. Ese es nuestro aporte para la construcción de SPNS y consolidación del Poder Popular en Salud, porque también formamos líderes comunitarios".

El evento estuvo presidido por el equipo directivo de la Institución, constituido por Tulia Hernández, directora Ejecutiva; María Naranjo, directora de Investigación; y Daisy Camacaro, directora de Interacción Social, quienes acompañadas de las coordinadoras de cada especialidad, Gladys Mago (Salud Ocupacional), Liliana Gallego (Epidemiología) y Julia Varela (Salud Pública), así como del claustro docente, otorgaron títulos en las áreas de Epidemiología, Epidemiología de las Enfermedades Metaxénicas, Manejo Integrado de Vectores y Reservorios en Salud, Gestión en Salud Pública, y Salud Ocupacional e Higiene del Ambiente Laboral.

Hicieron la petición de título y las palabras de agradecimiento de parte de los graduandos (as), Carolina Barrera, Especialista en Epidemiología (2do. Promedio de la Promoción) y Anaís Rojas, Especialista en Gestión en Salud Pública (1er. Promedio de la Promoción), respectivamente.

Por su parte, Rojas, dirigió a los presentes unas emotivas palabras de agradecimiento a la Institución y un reconocimiento a los nuevos especialistas procedentes de los estado Anzoátegui, Apure, Aragua, Bolívar, Falcón, Mérida y Miranda, de los cuales hizo alusión resaltando sus riquezas y símbolos naturales, culturales y valor humano que habita en cada región de Venezuela.

FOTOGRAFÍAS









